

ABSTRAK

Cecilia Debora Salim, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, 2022, Pengaruh Minat, Orang Tua, dan Penghargaan Finansial terhadap Pilihan Berkarier sebagai Konsultan Pajak dengan Persepsi Mahasiswa Akuntansi Mengenai Brevet Pajak A dan B sebagai Variabel Moderasi, di bawah bimbingan bapak Ronni Andri Wijaya, S.E, M.M dan bapak Berta Agus Petra, S.E, M.Si.

Penelitian ini untuk mengukur pengaruh minat, orang tua, dan penghargaan finansial terhadap pilihan berkarier sebagai konsultan pajak dengan persepsi mahasiswa akuntansi mengenai brevet pajak A dan B sebagai variabel moderasi. Populasi berjumlah 143 mahasiswa jurusan akuntansi konsentrasi perpajakan fakultas ekonomi dan bisnis UPI “YPTK” Padang angkatan tahun 2018. Menggunakan teknik *probability sampling*, dengan sampel berjumlah 59 orang. Instrumen penelitian yang digunakan dalam pengumpulan data adalah angket. Metode analisis data yang digunakan adalah metode analisis regresi linear berganda, menggunakan uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan: Minat berpengaruh positif dan signifikan terhadap pilihan berkarier sebagai konsultan pajak, pengaruh orang tua tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap pilihan berkarier sebagai konsultan pajak, penghargaan finansial berpengaruh positif dan signifikan terhadap pilihan berkarier sebagai konsultan pajak, minat tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap pilihan berkarier sebagai konsultan pajak dengan persepsi mahasiswa mengenai brevet pajak A dan B sebagai variabel moderasi, pengaruh orang tua tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap pilihan berkarier sebagai konsultan pajak dengan persepsi mahasiswa mengenai brevet pajak A dan B sebagai variabel moderasi, dan penghargaan finansial berpengaruh positif dan signifikan terhadap pilihan berkarier sebagai konsultan pajak dengan persepsi mahasiswa mengenai brevet pajak A dan B sebagai variabel moderasi.

Kata kunci: Minat, Pengaruh Orang Tua, Penghargaan Finansial, Pilihan Berkarier terhadap Konsultan Pajak, Persepsi Mahasiswa Akuntansi mengenai Brevet Pajak A dan B.